



## „Schatzkiste“: Zum Abschluss Brezeln und Punsch

„Schaut her, schaut her, Laternen haben wir gemacht...“. Ihre selbst gebastelten Laternen trugen die Kinder der „Schatzkirche am Annaberg“ am Mittwoch- und Donnerstagabend bei ihren Laternenumzügen fröhlich vor sich her. Je-

weils drei Gruppen des Familienzentrums machten sich an beiden Tagen von der Kreuzkirche aus auf den Weg. Über die Kaiserallee, das kleine Wäldchen am Kreuzweg und die Breitenloher Straße ging's zurück in die Räume der früheren

„Schatzkiste“, die derzeit zur Jugendtage der Kreuzkirche umgebaut wird. Mit Liedern und der Geschichte von Sankt Martin, im Vorfeld von den Kindern szenisch eingespielt und in der Kirche per Beamer auf die Leinwand geworfen,

stimmten sich große und kleine Laternengänger auf den Umzug ein. Mit dabei: „Die kleinen Kaulquappen“ von der Werdohler Straße. Zum Abschluss gab's für alle Brezeln und Punsch.

▪ MS/Foto: Salzmann